



Coyoacán, a 05 de diciembre de 2023  
Boletín: COY/DCS/224

## AVANZA COYOACÁN EN CERTIFICACIÓN DE ESPACIOS Y ENTORNOS PROMOTORES DE LA SALUD

- *En Coyoacán se trabaja para crear espacios inclusivos, resilientes, seguros y sostenibles que garanticen el derecho a la salud, señala el alcalde Giovanni Gutiérrez.*
- *La directora general de Desarrollo Social, Gabriela Loyola, señala que se impulsan de manera permanente acciones que tiendan a la atención y mejora en la calidad de vida de los habitantes de la demarcación.*
- *El Barrio de La Concepción, la colonia Pedregal de Santa Úrsula, el mercado Ajusco Moctezuma, los parques de “La Consolación” y “Frida Kahlo”, la escuela primaria “Prof. Alfredo Basurto García” y el Foro Cultural “Ana María Hernández” recibieron sus placas de certificación como espacios promotores de la salud.*
- *Este logro es resultado del trabajo entre la comunidad, la alcaldía y los comités de salud: Jurisdicción Sanitaria de Coyoacán.*

La alcaldía Coyoacán recibió por parte de los Servicios de Salud Pública de la Ciudad de México, la certificación de siete espacios de la demarcación como Comunidades y Entornos Promotores de la Salud, por haber cumplido satisfactoriamente con los lineamientos establecidos por el Programa de Acción Específico Políticas de Salud y Promoción de la Salud.

Durante el evento realizado en el parque de La Consolación, ubicado en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, se entregaron las placas que certifican como Comunidades Promotoras de la Salud al Barrio de La Concepción y a la colonia Pedregal de Santa Úrsula, y como Espacios Promotores de la Salud al mercado “Ajusco Moctezuma”, los parques de “La Consolación” y “Frida Kahlo”, así como la escuela primaria “Prof. Alfredo Basurto García” y el Foro Cultural “Ana María Hernández”.

Gabriela Karem Loya Minero, directora general de Desarrollo Social y Fomento Económico de Coyoacán, en representación del alcalde Giovanni Gutiérrez Aguilar, destacó que es fundamental la creación de espacios sostenibles o sustentables para vivir en armonía y preservar el medio ambiente.

En el mensaje enviado para este acto por parte del titular de la alcaldía, Giovanni Gutiérrez, se señala:

“En Coyoacán trabajamos siempre de manera coordinada y amistosa por el bien de la ciudadanía, es importante que los asentamientos humanos sean inclusivos, resilientes, seguros y sostenibles, para ello debe haber una mayor participación ciudadana y del Estado, pero sobre todo una transformación cultural que agrupe a





todos estos elementos en la búsqueda del beneficio de las y los coyoacaneses”, sostuvo.

Al hacer uso de la voz, Anaid Casas López, subdirectora de Educación y Cultura del Envejecimiento, en representación de Jesús Santiago Reza Casahonda, director de Promoción de la Salud de los Servicios de Salud Pública de la Ciudad de México, subrayó que las actividades desarrolladas durante este proceso beneficiaron a más de ocho mil 80 habitantes de Coyoacán.

“Habilitar entornos sanos es brindar las posibilidades de garantizar el derecho a la salud, en Coyoacán se generan alianzas entre los diferentes sectores y esa voluntad política ha sido fundamental, para que juntos alcaldía, Jurisdicción Sanitaria y la ciudadanía hayan hecho posible esto”, indicó.

Por su parte, José Octavio Orlando Martínez, director de la Jurisdicción Sanitaria de Coyoacán, expresó su reconocimiento al alcalde Giovani Gutiérrez por las intervenciones que se han hecho en la demarcación, además de resaltar la labor de toda la comunidad, por lo que dijo que en el 2024 se espera que Coyoacán reciba la certificación como Alcaldía Promotora de Salud.

“Lo que más nos llena de satisfacción es el hecho de que hoy no es un entorno, son siete, que reflejan el trabajo de un año de toda la comunidad de la mano con la alcaldía y los comités de salud, hay un trabajo arduo de capacitación, de revisión de entornos y de diagnósticos”, subrayó.

Asistieron al evento Fabiola Salazar, subdirectora de Atención Médica de la Jurisdicción Coyoacán; María Guadalupe Calderón, jefa de unidad de Atención Médica del Centro de Salud Santa Úrsula; Neftalí Alfredo Reyes, presidente del comité local de Salud del Centro de Salud Santa Úrsula; Miriam Astorga, jefa de unidad de Atención Médica del Centro de Salud Margarita Chorné y Salazar; Laura Hortensia Castillo, presidenta del comité local de Salud del Centro de Salud Margarita Chorné y Salazar, así como José Guadalupe Rea, director de Educación, Derechos Recreativos y Servicios de Salud de Coyoacán y Enrique Macías, subdirector de Servicios de Salud de Coyoacán.

oooOOOooo

